



## À SUIVRE...

### • Le projet LGN Motion distingué au SITL

A l'occasion du dernier salon SITL sur le transport et la logistique, la société Axégaz (créée en 2012) a été récompensée d'un prix de l'innovation dans la catégorie « *Transport Next Generation* » pour le développement d'une solution de distribution de GNL et en particulier pour le projet d'échelle européenne, LNG Motion, que la société mène avec le groupe de transport Charles André (CGA). Ce projet vise principalement à déployer un réseau de 42 stations-services publiques dans neuf pays européens et d'investir dans une flotte au minimum de 200 véhicules pour CGA (sur une flotte de 5 000 moteurs). Le déploiement se fera le long de corridors de transport identifiés, sur la base de l'offre LNG Box d'Axégaz : cela représente plus de 60 M€ d'investissements, éligibles à un financement européen à hauteur de 50% et permettant ainsi de couvrir une bonne partie du surcoût des véhicules gaz.

Cette volonté de disposer d'un réseau suffisamment dense de stations GNL pour les camions reçoit depuis le lancement du projet de nombreux soutiens, sous la forme de lettres de soutiens d'entreprises qui envisagent d'investir ou ont déjà investi dans des solutions de transport au gaz naturel et qui trouvent donc dans ce futur réseau une opportunité supplémentaire de déploiement. Egalement partenaires, les constructeurs de véhicules industriels annoncent aussi l'arrivée prochaine de nouvelles générations de motorisations au gaz plus performantes en termes de puissance et d'exploitation. ➔ [www.lngmotion.eu](http://www.lngmotion.eu)